

La BDC plaide pour de nouveaux outils afin de lutter contre le changement climatique dans les Caraïbes



La Havane, 13 avril, (RHC)- Le gouverneur de la Banque de développement des Caraïbes (BDC), Camillo Gonsalves, a appelé à de nouveaux outils pour accroître la résilience et lutter contre le

changement climatique, a rapporté le site web Caricom Today.

«Nous sommes confrontés à une catastrophe environnementale qui n'est pas de notre fait, mais qui n'est pas une priorité mondiale », a-t-il déclaré lors d'une récente visite au siège de la BDC à Saint-Michel, à la Barbade.

Pour nous sauver, nous allons devoir faire quelque chose par nous-mêmes, conceptualiser et mettre en œuvre des solutions, a-t-il déclaré, estimant qu'il s'agissait là d'un défi majeur pour la région à l'avenir.

Sur la base d'un rapport sur la hausse des températures dans le monde et du niveau de la mer, deux faits qui menacent les petits États insulaires, Camilo Gonsalvez a appelé les gouvernements caribéens à rendre habitables les pays en attendant que le reste du monde entre en raison.

Dans un contexte critique, il a réitéré l'idée de réfléchir à des moyens d'apporter des ressources supplémentaires à la région "pour nous protéger de ce qui va arriver", a-t-il fait remarquer.

Il n'y a pas d'autre entité de développement comme celle-ci qui sera aussi réactive aux besoins des Caraïbes, a réfléchi le gouverneur, ajoutant qu'il n'y aura pas plus d'argent disponible que ce qu'elle contrôle.

La BDC tiendra sa 53e assemblée annuelle du 12 au 23 juin à Sainte-Lucie sur le thème de l'accès à un financement adéquat et abordable.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319556-la-bdc-plaide-pour-de-nouveaux-outils-afin-de-lutter-contre-le-changement-climatique-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba